
Pièces 6 Pièces

Superficie 220 m²

Référence 4240

Prix 1 495 000 €

Valbonne
Maison à vendre (06560)
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Cette  villa  de  plain-pied  posé  dans  un  écrin  de  verdure,  aux  multiples  essences

Méditerranéennes, Développe ses 220 m² habitables,  avec une très grande pièce

de vie de 85 m² et sa cuisine ouverte. De nombreux ouvrants permettent une belle

luminosité,  avec  vue  imprenable  sur  la  piscine  à  Débordement  et  la  nature

luxuriante. Côté nuit, deux espaces séparés, d'un Côté une chambre en suite avec

salle d'eau et un bureau et de l'autre Côté trois chambres et une salle de bain. Un

chalet  pouvant  servir  de  cabane  pour  les  enfants  ou  de  rangement,  une  cuisine

d'été, un jacuzzi, un terrain de pétanque ...

Exclusivity. This single-storey villa set in lush greenery, with multiple mediterranean

species,  develops its  220 sqm of  living space,  with a very large living room of  85

sqm and its open kitchen. Many openings allow a beautiful light, with breathtaking

views  of  the  infinity  pool  and  the  lush  nature.  On  the  night  side,  two  separate

spaces, on one side a bedroom en suite with shower room and an office and on

the other side three bedrooms and a bathroom. A chalet that can be used as a hut

for children or for storage, a summer kitchen, a jacuzzi, a petanque court also take

place in this haven of ...

ESPACES ATYPIQUES NICE

4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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